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примите поздравления z

Человек и его дело z

На фото Николай Иванович Левашов - 
тракторист первоцепляевского участ-
ка «Коммунальной службы сервиса». 
Работал сначала по договору, потом 
трудоустроился на постоянной основе. 
В общей сложности на своём рабочем 
месте более 10 лет.

Ранее он трудился водителем, мастером в 
«Горгазе» и в аварийной газовой службе 

«04», заведующим гаражом, инженером-ме-
хаником. Освоил различную технику. Поэто-
му она его не пугает ни в каком виде: там, где 
что-то не так с механизмом - подделает, раз-
берёт и обязательно наладит – привычное де-
ло. Но новенькому «Беларусу» Николай Ивано-
вич не нарадуется от души. С некоторых пор 
он - его надёжный и верный и незаменимый 
помощник в любой сезон.  

- За время работы Николай Иванович за-
рекомендовал себя положительно. Он испол-
нительный человек, ответственно относит-
ся к технике, она всегда у него в хорошем со-
стоянии. В 2021 году мы получили этот новый 
трактор «Беларус». К нему ещё пескоразбра-
сыватель, установку и ковш. До этого был ста-
рый трактор МТЗ -80 1989 года выпуска. Ни-
колай Иванович его восстановил и содержал в 
надлежащем состоянии. А сейчас, бывает, ис-
пользуем оба трактора, допустим, для пере-
возки веток, - рассказал глава Первоцепляев-
ской территориальной администрации Алек-
сей Владимирович Щербинин.  – Каждый день 
у Левашова разный наряд. Сегодня занимает-
ся планировкой земли. После обеда - вывозом 
веток с улицы Ватутина,  для этого на тракто-
ре переставит ковш на лесные вилы. 

Бригада «Коммунальной службы сервиса» 
в Первоцепляевской территориальной адми-
нистрации составляет четыре человека – это 
работники по благоустройству. А вот тракто-
рист один, и он на вес золота. В прошлом го-
ду Николай Иванович получил благодарность 
главы Шебекинского городского округа за про-
фессионализм и ответственное отношение к 
работе. Неоднократно за свой добросовестный 
труд награждался местной администрацией. 

- Стараюсь работать как положено. Хочет-
ся, чтобы выглядело всё хорошо. Наши люди 
привыкли к хорошим дорогам. Хоть и сель-
ское население, а живут как городские. Всё 
культурно, чисто, благоустроено. А для нас 
главное, чтобы поселение не выглядело ху-
же других. Бывает благодарности от людей 
слышу. Есть и те, которые чем-то не доволь-
ны. Бывают сбои в работе, не без этого. А вот 

Тракторист – должность 
на селе незаменимая

в прошлом году в сильный гололёд быстро 
среагировали, ранним утром уже работали, 
чтобы не было сложностей в движении. В 
этом году - к зиме готовы, - говорит Нико-
лай Иванович. – И знаете, не ругаю власть. 
Я родился в домике, где не было света. Ра-
дио, телевизор - об этом не было речи. А сей-
час уровень жизни другой. Можно по всяко-
му судить. Но человеку важна забота. Наша 
администрация всегда идёт навстречу, если 
нужна помощь. Бывает одному тяжеловато, 
кто-то помогает, особенно со старой техни-
кой. Новая работает исправно. 

Конечно, в летний период много рабо-
ты. Особое внимание уделяется автодоро-
гам, обочинам, съездам.

- Как-то посчитали, получается, что косим 
где-то 30 гектаров «неудобий», а делать это 
надо два раза в месяц. Камни и прочее бетон-
ное литье способствуют изнашиванию косил-
ки. Приходится как-то выходить из положе-

ния. Например, если поле, могу скосить гек-
тар за 40 минут. Здесь сложные участки, поч-
ти три часа - 10 соток. Мне нравится делать 
настоящую работу, довожу всё до конца. Я че-
ловек немолодой и понимаю, как и что нуж-
но делать. А почему не делать добро людям? 
– говорит Николай Иванович. 

- У Николая Ивановича сын Сергей - свар-
щик от Бога, работает на предприятии «Сур-
ковский чеснок». Все переделки по новому 
трактору - это его рук дело, все «узлы» он сде-
лал. Всё на добровольных началах, - допол-
нил Алексей Владимирович Щербинин.

У нашего героя трое внуков и одна прав-
нучка. Он очень переживает, чтобы юное 
поколения выросло работоспособным. А 
по-другому, наверное, и быть не может. Ря-
дом с Николаем Ивановичем – оно вырас-
тет достойной сменой. 

Алина ИВАНОВА
Фото автора

Уважаемые журналисты, 
работники региональных СМИ

 и типографий!
Дорогие друзья!

Примите искренние поздравления 
с профессиональным праздником – с 
Днём российской печати!

Честно и творчески посвящая себя 
любимому делу, вы помогаете разви-
вать наш край, делать жизнь людей луч-
ше.Многие острые вопросы, волнующие 
жителей области, были своевременно ре-
шены именно благодаря вмешательству 
журналистов. Высокая значимость вашей 
работы для белгородцев, органов испол-
нительной власти и местного самоуправ-
ления в развитии институтов гражданс-
кого общества неоспорима. 

Прошедший год был насыщен многи-
ми яркими событиями, каждое их кото-
рых получило достойное освещение в об-
ластных СМИ, и я благодарю вас за этот 
важный профессиональный вклад. Отде-
льные слова признательности – за опера-
тивное информационное сопровождение 
работы регионального штаба по борьбе 
с коронавирусной инфекцией, объектив-
ный взгляд на текущую ситуацию. 

Время диктует новые форматы об-
ратной связи с читателем и регио-
нальные СМИ отвечают этим вызовам. 
Практически все белгородские печат-
ные издания имеют своего интернет-
дублёра,представлены в различных со-
циальных сетях. И, несмотря на то, что с 
развитием цифровых технологий появи-
лась масса доступных и быстрых инфор-
мационных ресурсов, журналисты бел-
городских периодических изданий со-
хранили лучшие традиции журналист-
ского мастерства и своего читателя. Ва-
ших новостей о жизни области и района 
ждут тысячи жителей Белгородчины. 

От всей души желаю вам творческо-
го азарта и вдохновения, читательско-
го признания иновых профессиональ-
ных вершин, крепкого здоровья и уда-
чи во всех начинаниях!

В. ГлАдкОВ,
Губернатор 

Белгородской области                                      

Уважаемые работники и ветераны 
органов прокуратуры Белгородской области!

Сердечно поздравляю вас с профессиональным праздником 
и яркой юбилейной датой в судьбе ведомства – 300-летием рос-
сийской прокуратуры!

Сменялись исторические эпохи, но этот важнейший государс-
твенный институт, основанный Петром I, всегда служил России, 
выступал гарантом законности и правопорядка в стране. И в на-
стоящее время, в ��� веке, прокуратура неизменно следует свое-��� веке, прокуратура неизменно следует свое- веке, прокуратура неизменно следует свое-
му изначальному предназначению – быть «государевым оком».

Сегодня вы осуществляете строгий надзор за соблюдением за-
конности в самых разных социально-экономических сферах и от-
раслях. А значит, обеспечиваете жизнедеятельность нашей облас-
ти и страны в чётких правовых рамках,утверждаете в обществе со-
циальную справедливость, содействуете устойчивому всесторон-
нему развитию региона и России, решению национальных задач, 

главная из которых – повышение качества жизни людей. 
Выражаю коллективу органов прокуратуры Белгородской об-

ласти глубокую благодарность занапряженный и такой необхо-
димый труд, компетентность, огромную самоотдачу, личное му-
жество и исключительную принципиальность в служении Зако-
ну, Отечеству и людям. 

Самые тёплые слова поздравлений –ветеранам органов про-
куратуры, всем, кто в разное время боролся с преступностью и 
обеспечивал правопорядок в нашем регионе. Здоровья вам и 
благополучия!

Всем действующим прокурорским работникам области желаю 
неиссякаемых сил и энергии, неизменных успехов в ответствен-
ном труде, семейного благополучия и счастья!

В. ГлАдкОВ,
Губернатор

Белгородской области

Уважаемые читатели! 
Вы можете подписаться 

на газету 
“Красное знамя”    

 в январе и начнёте 
получать 

её с февраля 
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наши интервью z
Одними из первых в этом году отмеча-
ют свой профессиональный праздник 
– работники прокуратуры. Ровно 300 
лет назад 12 января 1722 года в со-
ответствии с Именным Высочайшим 
Указом Петра I Правительствующе-
му Сенату была учреждена российс-
кая прокуратура. При создании проку-
ратуры Петром I перед ней ставилась 
задача «уничтожить или ослабить зло, 
проистекающее из беспорядков в де-
лах, неправосудия, взяточничества и 
беззакония». Слова императора о про-
куратуре – «Око государево, коим он 
всё будет видеть», как нельзя сегодня 
кстати. Прошло около трёх столетий, а 
задача органов прокуратуры Российс-
кой Федерации остаётся всё той же – 
надзор за соблюдением законов.

График работы Шебекинского меж-
районного прокурора Алексея Михайло-
вич Желтоноги настолько плотный и на-
сыщенный, что выкроить время на раз-
говор об итогах работы за минувший год 
удалось с трудом. Тем не менее, интервью 
состоялось, ответы на вопросы получены, 
Накануне профессионального праздника 
тем, которые хотелось бы обсудить, набра-
лось немало. 

– В честь юбилейной даты давайте 
вспомним главные вехи истории Ше-
бекинской прокуратуры?

- Впервые органы прокуратуры на тер-
ритории города Шебекино и Шебекинского 
района были организованы осенью 1943 года, 
практически сразу после освобождения мест-
ности от немецких оккупантов. В штат на тот 
период времени входили прокурор Шебекин-
ского района М. И. Прасолов, два народных 
следователя, один помощник, секретарь и ко-
нюх с лошадью для выезда по району в случае 
необходимости. С образованием в 1954 году 
прокуратуры Белгородской области проку-
ратура Шебекинского района оказалась под-
чинена прокуратуре Белгородской области. В 
том же году пост прокурора занял И. В. Ста-
фурский. В 1967 году его приемником стал Д. 
К. Берестовой, на протяжении 22 лет руково-
дивший деятельностью прокуратуры на вве-
ренной территории. Далее в течении двух лет 
до августа 1991 года пост Шебекинского меж-
районного прокурора занимал В. Н. Жилин, 
после него на эту должность был назначен А. 
В. Сергеев. В 2003 году его сменил П. П. Васи-
льев, а в 2009 году ввиду назначения пред-
шественника на должность судьи Арбитраж-
ного суда Белгородской области прокурором 
стал А. В. Мещеряков, проработавший на этом 
посту до конца 2019 года. Я занимаю долж-
ность Шебекинского межрайонного проку-
рора с февраля 2020 года.  

– Подводя итоги деятельности про-
куратуры в 2021 году, на что вы хоте-
ли бы обратить внимание наших чи-
тателей?

- Мы работаем не покладая рук, по пока-
зателям мы сработали лучше чем в 2020 го-
ду. Нами выявлено более 1200 нарушений в 
сфере надзора за полицией, на досудебной 
стадии уголовного судопроизводства вне-
сено более 30 представлений и 60 требова-
ний, более 50 человек понесли дисципли-
нарную ответственность. Поддержано го-
сударственное обвинение в рассмотрении 
270 уголовных дел и более 300 дел граждан-
ского делопроизводства. В сфере надзора за 
соблюдением федерального законодатель-
ства обнаружено более 1300 нарушений, 
внесено более 320 исков и 350 представле-
ний, свыше 290 человек привлечено к дис-
циплинарному наказанию и более 90 чело-
век к административной ответственности, 
20 лиц предостережены. Более 120 наруше-
ний связано с противодействием корруп-
ции. Путём мониторинга средств массовой 
информации и социальных сетей, мы вы-
несли более 100 исков о сайтах с запрещён-
ной информацией, на которых реклами-
ровались объявления о продаже, наркоти-
ков, поддельных сертификатов о вакцина-

ции, водительских удостоверений, военных 
билетов и порнография. Особо выделяется 
уголовное дело в отношении предприятия 
ООО «Коммунальщик». Проведя тщатель-
ную плотную проверку деятельности этой 
организации, удалось выяснить, что она 
осуществляет приём платежей за водоот-
ведение, транспортировку жидких быто-
вых отходов, очистку воды. Деньги взыма-
ются, но фактически услуги не выполня-
ются. В связи с этим было возбуждено уго-
ловное дело по статье «Мошенничество». 
В дальнейшем из этого дела родился иск к 
администрации о понуждении обеспече-
ния водоочистки и привлечению к ответс-
твенности лиц, допустивших загрязнение 
окружающей среды. 

Большое внимание уделялось взаимо-
действию с общественностью. В частнос-
ти, были организованны «круглые столы» 
с выпускниками школ, где задавались воп-
росы, касающиеся прокурорского надзора, 
специфики и психологических особеннос-
тях прокурорской работы, о возможнос-
ти поступления в профильные ВУЗы. Был 
объявлен конкурс на лучший очерк о Ше-
бекинской межрайонной прокуратуре. Я 
лично участвовал в высадке Аллеи Памяти 
и Славы работников прокуратуры, находя-
щейся неподалёку от Звонницы на Про-
хоровском поле. В прошлом году на фаса-
де нашего здания появилась мемориаль-
ная доска с именами ветеранов Шебекинс-
кой прокуратуры, а в этом на пересечении 
улиц Кирова и Свободы в городе Шебекино 
появится бюст первого генерал-прокурора 
Павла Ивановича Ягужинского. 

– К вам порой, как к самой послед-
ней инстанции, обращаются люди с 
проблемами и жалобами. Какой харак-
тер зачастую они носят?

- В условиях пандемии часто приходи-
лось общаться жителями в удалённом фор-
мате с помощью видеоконференции. Хотя 
в прошлом году я лично принял 63 чело-
века и 4 раза выезжал на приёмы в сель-
ские поселения. Большая часть обраще-
ний связана со сферой ЖКХ. Люди жалу-
ются на качество водоснабжения, отопле-
ния, освещения улиц, уборки мусора, до-
рог и тротуаров. 

– Какие задачи сотрудникам меж-
районной прокуратуры предстоит ре-
шать в наступившем году?

- Направления нашей работы на 2022 
год остаются прежними. Совместно с пра-
воохранительными и контролирующими 
органами нам предстоит продолжить ра-
боту по противодействию коррупционным 
проявлениям, соблюдению личных и иму-
щественных прав и свобод граждан, в том 

числе в социальной сфере. Особое внима-
ние будет уделено вопросам охраны жи-
лищных прав граждан, исполнению зако-
нов о несовершеннолетних, соблюдению 
работодателями трудового законодательс-
тва и своевременной оплаты труда.

– Алексей Михайлович, довольны ли 
вы коллективом, с которым работаете 
бок о бок каждый день?

- У нас небольшой сплочённый и рабо-
тоспособный коллектив, общей численнос-
тью 13 человек. Я не помню такого случая, 
чтобы кто-то отказал в помощи коллеге 
при подготовке какой-то информации или 
в какой-то другой практической деятель-
ности. За год у нас произошли кадровые пе-
рестановки, на повышение ушли Андрей 
Владимирович Копылов и Станислав Иго-
ревич Жильцов, а Татьяна Лещёвская ушла 
в декретный отпуск. Их место заняли мо-
лодые, талантливые помощники прокурора 
Анастасия Сергеевна Литвиненко, Анаста-
сия Витальевна Абрамова и Юлия Владими-
ровна Каменева. Делопроизводитель Люд-
мила Ивановна Наддака трудится в проку-
ратуре уже немало лет, зарекомендовала 
себя как опытный, надёжный специалист. 
Мои заместители Николай Иванович Голо-
вин и Дмитрий Игоревич Печёнкин, всегда 
ответственно подходит к выполнению лю-
бого порученного дела.

– Насколько загружен день у проку-
рора? 

- Не только день, но и порой вечер, и да-
же выходные. Работа требует много сил: 
прокурор сегодня лично поддерживает об-
винения по наиболее резонансным уголов-
ным делам, непосредственно так или ина-
че участвует во всех сферах надзорной де-
ятельности. Особо хотел бы отметить ра-
боту прокуратуры, связанную с рассмотре-
нием обращений. К нам часто обращают-
ся жители округа при осуществлении лич-
ного приёма. Они все очень разные, поэ-
тому подход к каждому необходим инди-
видуальный.

– И напоследок что бы вы хотели по-
желать своим коллегам и ветеранам?

- Хотел бы поздравить их с юбилеем на-
шей службы – 300-летием со дня возник-
новения органов Российской прокурату-
ры, пожелать всем крепкого здоровья, бла-
гополучия, семейного счастья, стойкости, 
упорства и успехов в ответственной и нуж-
ной людям работе. Вся она направлена на 
защиту граждан и соблюдению законнос-
ти. Нужно помнить, что мы работаем для 
людей и работаем, с честью выполняя свой 
долг перед Отечеством.

Беседу вёл Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

На страже законности        
и правопорядка

С Днём российской печати, 
дорогая редакция!

По  публикациям нашей районной газе-
ты отчётливо видно, что руководство Ше-
бекинского городского округа взяло курс 
на созидание и улучшение социально-бы-
товых условий жизни населения. Положи-
те перед собой подшивку или стопку уце-
левших газет за минувший год, просмот-
рите их. И вы увидите, что почти в каждом 
номере газете есть материалы о встречах 
главы администрации округа Владимира 
Николаевича Жданова с людьми. На них 
поднимались разные наболевшие  вопро-
сы, которые решались сразу же или в ско-
ром времени. И обо всём этом  рассказы-
вали корреспонденты газеты.

Строились дороги и мосты, ремонти-
ровались школы и детские сады, возво-
дились новые игровые площадки во дво-
рах. В качестве примера можно привести 
фоторепортаж о ремонте Поповской шко-
лы, опубликованном  в газете от 21 янва-
ря.  Завершалось благоустройство набе-
режной Нежеголи со всеми привлекатель-
ными  местами для детей и взрослых. Про-
водилось озеленение в городе и населён-
ных пунктах района. Об этом хорошо на-
писано в статье «Город цветёт и пахнет». 

В Шебекино был создан сквер «Ай-
сберг»  и установлен  памятник наше-
му выдающемуся земляку -  командую-
щему ВДВ СССР, генералу армии Дмит-
рию Семёновичу Сухорукову. Этот сквер 
со стелами с фотографиями шебекинцев, 
геройски погибших в локальных военных 
конфликтах, и установленными орудия-
ми времён Великой Отечественной войны 
привлекает к себе не только жителей на-
шего округа, но и приезжающих гостей.

Много было написано статей о труже-
никах города и района, занесённых на 
Аллею Трудовой Славы. А сколько было 
написано материалов спортивных до-
стижениях молодых шебекинцев.  Не ос-
тавила газета без внимания и победи-
теля «Поля чудес» молодого шебекинца 
Фёдора Никулина - курсанта военного 
училища, который выиграл автомобиль 
и подарил его детскому дому. 

Надо не забывать, что вся эта работа 
проходила в период нарастающей пан-
демии. На защиту всего нашего населе-
ния встали все работники здравоохране-
ния, от врача до медицинской сестры. В 
центральной поликлинике ЦРБ и во всех  
ФАПах населённых пунктов проводились 
прививки вакцинами от коронавируса. И 
к этим мероприятиям дружно подключи-
лись корреспонденты нашей газеты. Во 
многих её номерах были опубликованы 
репортажи  о прививках населения. 

Чтобы предотвратить распространение 
вирусной заразы, промышленные пред-
приятия, учебные заведения и детские са-
ды неоднократно уходили на вынужден-
ные каникулы. И только полеводы и жи-
вотноводы округа продолжали растить 
хлеб, заготавливать корма и ухаживать 
за животными. Честь и хвала им за такую 
стойкость и самоотверженность в работе. 
Этому была посвящена статья в газете «К 
весенне-полевым работам готовы» в номе-
ре за 10 марта. Население было проинфор-
мировано о планах  посевной компании.

 Не оставливалась в нашем округе и 
духовная жизнь. В селе Неклюдово 5 мая 
был построен и освящён новый храм. Об 
этом также рассказала наша газета. 

Прошла  в минувшем году избиратель-
ная кампания. Голосование длилось три 
дня, с 17 по 19 сентября. И шебекинцы из 
статьи «Сделали свой выбор» узнали, что 
на избирательные участки пришли 35 569 
человек. Губернатором Белгородской об-
ласти был избран Вячеслав Владимиро-
вич Гладков, депутатом Государственной 
Думы Андрей Владимирович Скоч.

От всей души хочется отметить в День 
российской печати, который отмечает-
ся 13 января, тот непреложный факт, что 
главный редактор Шебекинского городс-
кого округа «Красное знамя» Юрий Викто-
рович Трофимов создал мощную  команду 
журналистов, благодаря чему газета стала 
одной  из лучших в Белгородской области 
и её  очень любят читатели.

Хочется пожелать  коллективу редак-
ции крепкого здоровья и новых  твор-
ческих успехов.

Владимир ХАРИТОНОВ


